

La préparation de la grève et de la manifestation à Paris le 25 janvier bat son plein!

Vendredi 17 novembre, 230 délégués représentant des milliers de personnels réunis dans toute la France appelaient à une journée de grève et de manifestation au ministère jeudi 25 janvier pour exiger :

- La défense de l'enseignement spécialisé et adapté!
- Le maintien et la création des places nécessaires dans les établissements sociaux et médico-sociaux !
- Un statut de fonctionnaire et un vrai salaire pour les AESH!
- Le retrait de l'acte 2 de l'Ecole inclusive et de l'article 53 du projet de loi de finances créant les PAS!

Quelques jours après, lors d'un groupe de travail, le ministère confirmait qu'avec l'Acte 2 de l'Ecole inclusive, il entendait dissoudre les établissements sociaux et médico-sociaux et réduire drastiquement l'accompagnement dû aux élèves en situation de handicap avec les pôles d'appui à la scolarité (PAS).

Ces mesures d'économie sur le dos des élèves les plus fragiles et des conditions de travail des personnels sont insupportables! Elles expliquent sans doute l'écho considérable que rencontre dans les écoles l'appel à la grève du 25 janvier et la manifestation sous les fenêtres du ministre.

D'ores et déjà, de premiers collègues, enseignants comme AESH, se réunissent, adoptent des motions pour dénoncer la situation actuelle et réaffirmer leurs revendications, décident la grève et s'organisent avec le syndicat pour la montée. Ainsi, et pour ne prendre que quelques exemples :

45 AESH réunis par le SNUDI-FO du Gard déclarent : « Cette maltraitance institutionnelle engendrée par une inclusion systématique et irréfléchie, par un manque criant de moyens, par la destruction de l'enseignement spécialisé ne peut plus durer. Tous en grève et à Paris le jeudi 25 janvier prochain! »

Des enseignants réunis dans les Yvelines avec le SNUDI-FO indiquent : « Nous refusons la culpabilisation que l'administration nous fait porter face à ces situations, nous voulons reprendre notre mission d'enseignant ! Ça suffit ! C'est pour cela que nous serons en grève à l'appel de la FNEC FP-FO le jeudi 25 janvier. »

La commission AESH de Haute-Loire de la FNEC FP-FO déclare : « Nous décidons de rejoindre les assemblées générales, les heures syndicales, dans l'unité partout où c'est possible, pour préparer la grève et la montée nationale à Paris le 25 janvier : avec l'ensemble des personnels de l'Education nationale, de la santé et du secteur médico-social, avec les parents d'élèves. »

Dans l'Hérault, la totalité des collègues d'une école s'adressent aux autres écoles : « Nous appelons nos collègues à se réunir, à établir le constat de l'inclusion dans leur école, à le faire connaître aux organisations syndicales du département et à se mettre en grève jeudi 25 janvier. »

Les syndicats départementaux, dans le cadre des sections fédérales, réservent d'ores et déjà des bus, des places de train pour préparer la manifestation sans attendre : d'ores et déjà, plusieurs centaines de personnels sont inscrits. Dans les départements, des centaines de réunions syndicales sont programmées d'ici au 25 janvier.

Dans cette situation, la FNEC FP-FO s'est adressée à toutes les autres fédérations syndicales pour leur proposer de s'associer à cette initiative. Dans les départements, le SNUDI-FO et la FNEC FP-FO prennent également contact avec les autres syndicats face à la gravité de la situation.

Le SNUDI-FO appelle tous les personnels à préparer dès maintenant la grève et la manifestation nationale à Paris jeudi 25 janvier ! Stop au chaos et à la mise en danger des personnels et des élèves dans les établissements scolaires ! Non à l'inclusion systématique et forcée ! Non à l'Acte 2 de l'Ecole inclusive !

Montreuil, le 6 décembre 2023